
平成２８年３月３１日現在
分　野 意見・要望等の内容 回答者の区分 回　　答

　庁舎建設はどうなっているのか、造ることに決
まったのか。今の不景気の世の中に造る必要が
あるのかという声が聞かれる。
　庁舎は三陸道の近くに建設するべき。なぜ佐
沼に集中させるのか。

　上舘町内会の集会所「老人いこいの家」が、今
度無償譲渡で市から払い下げになる。改修する
場合、条件はあるのか。改修の補助は250万円
の上限だがそれ以上かかる。

企画部市民活
動支援課

　担当部署へ伝えたところ、「集会施設整備事
業補助金につきましては、集会施設を所有する
行政区等、またはこれらの連合体等が補助の対
象団体となります。
　改修する場合の補助対象は集会施設の修
繕、段差解消などのバリアフリー化を含む模様
替え及び増築に要する費用（柵等の外構工事
や備品、消耗品の購入費は対象外）とし、補助
金額は改修に要する費用の1/2以内で、限度額
が250万円となっております。」と回答がありまし
た。

　陸上競技場はどうなっているのか。 議会

　28年度に建設市民会議を設置、29年度基本
計画、30年度用地買収及び実施計画、31年度
建設工事というスケジュールになっています。場
所はまだ決まっていません。

　登米町に整備を計画している懐古館は、27年
度予算計上しているのに、30年開館とは遅いの
ではないか。早く整備してほしい。

議会
　早めに整備できるよう、議会として引き続き調
査を行っていきます。

　登米町の資料は、他の町のものと一緒にする
というのは無理がある。別個に考えてもらいた
い。

議会
　登米町の懐古館として整備されることになりま
した。28、29年で整備するという実施計画になっ
ています。

　登米の町並み保存と一緒にやってきたのに、
懐古館だけの整備になっているのはなぜか。

議会
　町並み保存は、景観補助金の見直しで進めて
いきます。

⑧パークゴルフ場 　パークゴルフ場の5カ所の候補地はどこか。 議会
　チャチャワールド（高森公園）、長沼フートピア
公園、米山のパイロット山、北上川河川歴史公
園、平筒沼公園の5カ所となっています。

⑨子育て支援
　児童館の４年生以上の受入れはどうなってい
るのか。共働き世帯が増えているので、夏休み
など、学校が休みの時も対応してほしい。

議会

　今年から６年生まで受け入れて実施されてい
ます。市としては、将来的には児童館と子ども教
室を、児童館に合わせた形で一体化する予定
になっています。

⑩病院
　市立病院は、石巻のように三陸道の近くに建
設すべき。

議会
　現在、市立病院の建設計画については、具体
的に示されていません。

⑮上下水道
　町の中を歩いていると、側溝から糞尿の臭い
がひどい。特に中央通り。清掃はやっているの
か。

建設部土木管
理課

　担当部署へ伝えたところ、「側溝の清掃につい
ては、土砂堆積による排水不良箇所など、地域
からの要望を受け優先順位を付け行っていると
ころです。本年度においては、迫町、石越町、
東和町、登米町において側溝や横断する管な
どの清掃を行っています。
　ご意見をいただきましたことについては、場所
を特定したうえで、必要な排水対策を検討して
まいります。」と」回答がありました。

　三陸道の針田付近に上り・下りインターをつけ
てほしい。

議会 　担当部署の建設部土木管理課へ伝えました。

日根牛地区は今、国の事業で左岸整備に着手
している。北上川沿線で未整備なのは東和と登
米だけになっている。
　議会として、もっと北上川の全体の整備に取り
組んでほしい。

議会

　北上川の整備促進は、市民の安全・安心を図
るうえで重要な課題であると捉えております。議
会では「北上川改修促進同盟会」において整備
促進に向けた要望活動を行っているほか、地元
市議会議員が「登米町北上川左岸整備委促進
同盟会」の構成委員として要望活動を行ってい
ます。
　また、国では北上川の整備予定箇所として、
東和町嵯峨立・安場・米谷地区など、中田町で
は上沼・浅水・巻地区、登米町では水越・日根
牛地区、津山町は石生地区の整備が予定され
ています。
　「北上川改修促進同盟会」は登米市長が副会
長を務めており、議会としても継続して要望活動
を実施したいと考えています。

⑱定住促進

　若い人が住めるような、住みたくなるような空き
家情報はどこに聞けばいいのか。市からは
「ホームページを見てください」と言われたが、見
れない人もいる。

議会
　所有権などで勝手に紹介できないことがありま
すが、今後取り組んでいきたいと思います。

⑯河川管理、道路
整備
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③庁舎建設 議会
　担当部署の総務部総務課へ伝えました。
　また、現在特別委員会において検討していま
す。

⑤コミュニティ、集
会施設、公民館



分　野 意見・要望等の内容 回答者の区分 回　　答

　大洞工業団地整備はどうなっているのか。 議会
　場所は決まっていて、これから工事が始まる予
定になっています。

　蛭沢工業団地の予定は。 議会
　今年度（27年度）実施設計ができる予定になっ
ています。

　どんな企業を誘致するのか。 議会
　物流や水産関係を考えているようだが、正式
には決定していません。

⑳まちづくり
　「第二次総合計画」が策定されているようだ
が、案を策定する段階でどれくらい議会との関
わりがあるのか。

議会

　特別委員会を設置し、素案の段階から議会に
示してもらい、特別委員会や各分科会で、部局
と議論し、９月議会に修正されたものが提案され
ました。議会の意見が相当反映されたと思いま
す。

　「過剰な米の作付」というが、農業は市の基幹
産業だからもっと積極的に考えてもらいたい。

議会 　これからも議会として取り組んでいきます。

　減反しているのに、なぜ国は米を輸入するの
か。阻止することを考える必要があるのではない
か。ＴＰＰはいらない。

議会
　議会としては、「ＴＰＰに関する情報公開と国会
審議の徹底を求める意見書」を提出していま
す。

㉖市営住宅

　旧町時代の公営住宅は、各町とも老朽化して
いるところが多い。住宅の解体も含めて、再建計
画はどうなっているのか。後で文章にしてもらい
たい。

建設部住宅都
市整備課

　担当部署へ伝えたところ、「上記と同様の内容
で進めてまいります。」と回答がありました。

⑲企業誘致、雇用

㉑農業振興


